

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.

Digitale Wiesn-Live-Show für zu Hause **Morgen steigt die Wiener Wiesn wegen Corona online**

Die interaktive Wiesn-Live-Show steigt für alle zu Hause mit Stars und Wiesn-Games.

Wien. Morgen steigt das Digital-Event, die Wiener WIESN #dahoam – als erste interaktive Wiesn-Live-Show für daheim. Österreichs größtes Brauchtums-

fest findet dieses Jahr Corona-bedingt nur online unter www.wienerwiesnfest.at statt. Das komplette Fest wird gestreamt. Nach dem traditionellen Gösser-Bieranstich auf der Kaiserwiese sorgen die Lauser, die Mountain Crew, Petra Frey



Fans können morgen die Wiesn online verfolgen.

und Jazz Gitti für zünftige musikalische Unterhaltung. Coole Wiesn-Games bringen Spielspaß und Spannung. Um 18 Uhr beginnt das Fest.